



de
Haute-Vienne

COLLECTE AU PROFIT DES RESTOS DU CŒUR

Du 1^{er} AU 28 FEVRIER 2026

L'ADEMV, le CCAS de la commune de VEYRAC organisent en partenariat avec les communes de VERNEUIL sur VIENNE, ST GENCE, NIEUL et PEYRILHAC une collecte de VETEMENTS au profit des Restos du cœur de la Haute-Vienne.

Les Restos du cœur manquent cruellement de vêtements, sous vêtements, chaussures femmes, hommes, enfants, draps, couvertures, sacs de couchage, sacs à dos, gants et serviettes de toilette. Le tout propre et en bon état. Bref, tout ce qui peut aider ces personnes accueillies à vivre dignement : se laver, se vêtir, avoir chaud.

Les restos ce n'est pas uniquement une aide alimentaire.

C'est pour cela qu'aujourd'hui nous faisons appel à votre générosité.

Nous avons tous des choses qui ne nous servent plus et c'est peut-être l'occasion de soulager nos placards....

Si vous souhaitez participer à cette collecte, vous pouvez déposer vos dons dans l'une des cinq mairies qui se chargera de l'acheminement.